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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 仲 間   烈   

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 現在の状況と進捗状況について 

 (2) ８月22日の市民への説明会について 

 (3) 雨水管等の整備状況について 

 (4) 令和10年度末での完了に向けての今後の予算確保について 

２ 2024年度以降の小学校・中学校での給食の無償化について 

３ 資格試験等受験料助成事業を浦添市で取り入れることについ

て 

４ ふるさと納税を活用して子供たちの部活動等を支援すること

について 

５ 電子図書館の小中学校連携について 

６ 小学校・中学校の不登校状況について 

７ 保育コンシェルジュについて 

８ 前田地域にバスケットリングを設置することについて 

２ 又 吉 正 信  

１ 牧港補給地区跡地利用計画説明会について 

 (1) 説明会の実施について伺います。 

 (2) 跡地利用計画への意見や提案について伺います。 

２ ふるさと納税について 

３ 台風６号による被害状況と対応について伺う。 

４ 本市の産業振興について 

 (1) 産業振興イベントについて 

 (2) 特産品等の物産フェアー開催について 

５ サンパーク通り線の渋滞対策について 

３ 濱 崎 早 人  

１ 牧港漁港内の整備について 

 (1) 水産生産基盤整備事業について 

 (2) 製氷機及び荷捌場の工事開始について 

 (3) ＰＦＩを活用した漁港施設の活性化について 

２ 再犯防止推進計画について 

３ 消防行政について 

 (1) 消火剤について 

 (2) 特殊車両の車検について 

４ 災害時の対策について 

４ 儀 間 光 秀  

１ キャンプ・キンザー跡地利用住民説明会について伺う。 

２ てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業について 

 (1) 14街区及び21街区の現状について伺う。 

３ 組踊南線交通渋滞対策について伺う。 

４ 消火栓柱について伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 仲 程 淳 也  

１ 本市職員に対するハラスメントに関するアンケート調査につ

いて 

２ 台風６号の被害状況について 

 (1) 道路の状況 

 (2) 自治会の状況 

３ てだこ浦西駅周辺整備について 

４ キャンプ・キンザーの返還時期について 

５ 西海岸開発について 

６ 当山小学校の分離新設について 

６ 又 吉 健太郎 １ 学園通りの交通安全対策について 

２  台風６号による被害状況と今後の課題について 

３  障がい者相談支援事業について 

４  てだこ浦西駅周辺開発の現状と課題について 

５  ＣｈａｔＧＰＴの活用について 

６ 第五次総合行政システム等に関する一連の訴訟問題について 

７ 浦添市の学童の現状と課題について 

８ 市役所内におけるＡＥＤの設置状況と実際に使用できる人数

について 

９ 浦添市における公益通報システムの運用状況について 

10 市役所内のハラスメントの実態について 

(1) 松本市長による職員へのパワハラの実態について 

(2) その他のハラスメントの実態について 

11 松本市長の政治と金の問題について 

７ 大 城   翼   

１ 伊奈武瀬球場の代替地について 

２ 企業版ふるさと納税について 

３ 本市の地域振興策について 

８ 當 間 清 春  

１ 防災対策について 

 (1) 台風６号の豪雨の被害状況について 

 (2) 避難者について 

 (3) 学校施設の被害状況について 

 (4) 土砂災害について 

２ 教育行政について 

 (1) 青少年の夜間徘徊の現状について 

 (2) 本市中学校の夜間パトロールについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 進捗状況と課題等について 

 (2) 23街区、32街区の進め方について 

４ 市長の政治姿勢について 

 (1) 松本市長４期目出馬について 

 (2) 第五次システムの裁判上の和解案について 

５ 令和６年度コミュニティ助成事業について 

９ 上 原 聖 也  

１ 地域子育て支援拠点事業について 

(1) 令和４年度にて委託終了した事業者との調整について 

(2) 今後の方向性について 

(3) 継続要望アンケートを提出した利用者について 

２ 保育コンシェルジュについて 

３ 学童クラブの利用者負担軽減について 

(1) 各クラブの状況について 

(2) 減額の平均額について 

４ てだこまつりについて 

５ 中学生の居場所づくりについて 

６ 特別支援学級・通級指導教室の推移について 

７ ＳＮＳ戦略配信業務について 

10 下 地 秀 男   

１ 浦添市の特性に合わせた、マイ保育園の導入について 

 (1) モデル事業として、公立の認定こども園から開始すること

について 

 (2) 母子モとの連携について 

２ 認定こども園について 

 (1) 現状について 

 (2) 子育て支援に関する予算について 

３ 保育士不足について 

 (1) 配置基準の見直しについて 

 (2) 事務処理の簡素化について 

 (3) 処遇改善について 

４ 台風６号関連について 

(1) 沢岻２丁目13番で起きた、擁壁の崩壊について 

  ①急傾斜地危険区域と、急傾斜地警戒区域について 

 (2) 災害救助法について 

 (3) 医療的ケア児用の蓄電池について 

５ 大雨による冠水地域について 

 (1) 神森中学校正門前について 

 (2) 内間５丁目３番付近の下水道について 

６ 区画整理事業について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (1) 県営経塚市街地住宅東側の整備について 

 (2) 放置車両について 

７ 福祉バスの導入について 

８ 内間市営住宅について 

 (1) 駐車禁止区域への路上駐車について 

 (2) 敷地内の駐車について 

 (3) 入居の基準について 

 (4) 内間市営住宅独自の自治会について 

９ 信号機の設置及び調整について 

 (1) 内間から経塚に向かう、ファミリーマート沢岻２丁目店前

の信号機右折矢印について 

 (2) ファミリーマート大名団地前店交差点への設置について 

 (3) パイプライン線セブンイレブン内間２丁目店前信号機の時

間調整について 

 (4) 浦添市役所水道部庁舎側の信号機の整備・調整について 

11 金 城 大 輔  

１ カーミージーの岩場について 

(1) 市民利用の取り組みについて 

(2) 岩場の入会権について 

２ 浦添の海の環境保全の取り組みについて 

３ 市道牧港港川線の横断歩道の塗り直しについて 

４ 地域公共交通計画の状況について 

５ 国土強靭化計画の取り組みについて 

６ 子育て支援の状況について 

(1) ３つの子育て拠点支援を廃止した影響について 

(2) 産後ケア事業の利用状況について 

(3) 一時預かり事業の利用状況について 

７ 生活保護と生活困窮者支援の状況について 

８ 帯状疱疹ワクチン接種の補助を検討することについて 

12 比 嘉 武 宏  

１ しまくとぅばについて 

２ 資格試験等受験補助金について 

３ 浦添市における台風６号の被害状況について 

４ 空き家対策について 

５ ふるさと納税返礼品について 

６ 牧港補給地区跡地利用計画について 

13 稲 嶺 伸 作  

１ 平和行政について 

(1) ６月23日沖縄慰霊の日に開催された平和講演会の実施結果

と成果を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 観光行政について 

(1) 令和６年度供用開始予定の観光拠点施設の進捗状況を伺

う。 

３ 産業振興について 

(1) 熱帯植物キナを本市の産業振興に活用できないか見解を伺

う。 

４ 防災減災について 

(1) 台風６号の被害状況並びに被害者救済支援を伺う。 

(2) 自主防災組織の運営補助金に対する見解を伺う。 

(3) 防災士資格取得支援の制度化に対する見解を伺う。 

５ 子育て支援について 

(1) 産後ケア支援を受ける際の料金補助に対する見解を伺う。 

(2) 県外保育士誘致支援事業の成果と課題を伺う。 

６ 道路行政について 

(1) 大平特別支援学校からパイプラインに合流する丁字路にお

ゆずりエリアが敷設できないか見解を伺う。 

７ デジタル行政について 

(1) 国土強靭化、防災・減災の観点から本市のＤＸ推進を伺

う。 

14 仲 村 直 子  

１ ８月の台風６号は沖縄本島を２度も暴風域に巻き込み、約１

週間警戒が続きました。市民の防災・減災を進めるために伺い

ます。 

(1) 土砂崩れ・倒木・停電・断水・飛来物などの被害状況と災

害対策について 

(2) 災害対策本部の設置と取り組みについて 

(3) 避難者の状況と対応について 

(4) 災害救助法の適用と今後の対応について 

２ ７月に他市での公共施設において泡消火剤が漏出し、消火剤

に有機フッ素化合物ＰＦＯＳ、ＰＦＡＳが高濃度で検出された

ことを受けて、浦添市内での有機フッ素化合物を含む泡消火剤

の使用がないように対策を求めて伺います。 

(1) 公共施設とその他の建物の有機フッ素化合物を含む泡消火

剤の使用について 

(2) 泡消火剤取扱事業者の有機フッ素化合物を含む泡消火剤の

処理について 

３ 牧港補給地区キャンプ・キンザーの返還を、市民への平和

と安全、人権・環境を守る持続可能な街づくりを求めて伺い

ます。 

(1) ８月に行われた牧港補給地区跡地利用計画説明会の内容
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

と、参加者の状況や質問、今後の計画について 

(2) 今年10月に予定されている陸上自衛隊と米海兵隊との共同

演習「リゾリュート・ドラゴン」の中止を求め、牧港補給地

区での訓練内容について伺う。 

(3) 那覇港湾施設那覇軍港の浦添移設は進めるべきではない。 

ボーリング調査について伺う。 

(4) 浦添西海岸の交流賑わい空間、物流空間の整備による埋め

立ては、自然破壊、気候危機・地球温暖化対策として中止す

べき。環境アセスメントについて伺う。 

４ 誰もが必要なときに、必要な医療が受けられるよう健康保険

証の存続を求めて伺います。 

(1) ８月の報道にあった浦添市のマイナンバーの紐づけ誤りと

対策について 

(2) マイナ保険証利用の浦添市の現状について 

５ 自衛官募集のための18歳、22歳の名簿を市区町村から提供す

ることについて、個人情報保護に徹するべきです。浦添市が自

衛隊への情報提供をしているのか伺います。 

６ 重層的支援体制整備事業が社会福祉法の改正により創設され

ました。現代の8050問題やダブルケアなどの課題解決が必要で

す。この事業の浦添市としての具体化計画について伺います。 

７ 現市民体育館を、市民が利用しやすい施設として、設備の改

善を求め見解を伺います。 

８ 加齢性難聴者の補聴器補助制度を求める声の高まりに浦添市

としても具体化を求め見解を伺います。 

９ 学童クラブの待機児童解消のための新設開所に対して、補助

対象クラブとして認めることを求めて伺います。 

10 脱炭素、省エネ、再エネについて、浦添市の取り組みを伺い

ます。 

15 銘 苅 幸乃助  

１ 教育行政 

(1) ＩＣＴ教育の現在の取り組みと今後について 

(2) 学校内で課題を抱えていると思われる子供とその家庭の支

援について 

(3) 課題を抱えている家庭についての学校と行政の連携につい

て 

２ 道路行政 

(1) 公共交通について 

①うらちゃんｍｉｎｉの再開はあるのか伺う。 

３ 本市の防災について 

(1) 保育園・こども園に通っている子供たちの災害が起きた場
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

合の保護者への連絡手段について 

(2) 小学校に通っている子供たちの災害が起きた場合の保護者

への連絡手段について 

４ スケートボードパークの整備について 

５ 指定管理者制度について 

(1) 公園管理事業について 

６ 自治会について 

(1) 現在の加入率と今後の展望について 

16 松 下 美智子  

１ 「浦添市性の多様性を尊重する社会を実現するための条例」

が施行されて10月１日で２年を迎えます。 

(1) ２年間の取り組みと今後の取り組み、課題について伺いま

す。 

(2) 「同性パートナーシップ証明制度」の活用について伺いま

す。 

２ 浦添市女性団体連絡協議会設立30周年にあたり、これまでの

貢献と今後の取り組みについて伺います。 

３ 認可外保育施設への支援について 

(1) ７月からスタートした給食ケータリングの実施状況につい

て伺います。 

(2) その他の支援拡充について伺います。 

４ 子宮頸がん予防のための９価ＨＰＶ(ヒトパピローマウイル

ス)ワクチン接種の取り組みについて伺います。 

５ がんの治療や手術に伴う外見(アピアランス)の変化を補完す

るための医療用ウィッグ・乳房補整具・切除した体の一部を補

う人工物(エピテーゼ)などの購入費の補助について、まずは少

人数、少額からでもアピアランスケアへの補助の芽出しを希望

します。取り組みについて伺います。 

６ 道路行政について 

(1) オリオン通り線の対面通行道路の今年度の完成の見通しに

ついて伺います。 

 (2) 宮城地域の小湾川にかかる「ういるみ橋」交差点への新規

の信号機設置について見解を伺います。 

17 新 垣 有 太  

１ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

２ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

３ 交通弱者対策の進捗状況について伺う。 

４ 市内公園において撤去されている小学生用バスケットリング

の再設置を強く求める。また、西原地域内の「つなひき公園」

及び「うがんやま公園」の砂場や遊具等の回復を強く求める。
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

見解を伺う。 

５ 広栄１号線、特に浦添市西原３丁目の「㈱うちこん」から西

原町森川に抜ける道路の側溝未整備箇所の整備に向けた計画の

進捗状況を伺う。 

６ 新相撲場のサブ土俵へ屋根の設置を求める。見解を伺う。 

７ 本市のデジタル行政について、特に、マイナンバーカードを

活用した行政サービス拡充の進捗及び今後の方向性や本市ホー

ムページの充実に向けた進捗状況等について伺う。 

８ ＣＳＷ（コミュニティーソーシャルワーカー）が５名も欠員

が生じている。解決策をどのように考えているか見解を伺う。 

18 具志堅 興 一  

１ 浦添市における児童虐待について 

(1) 令和４年度の認知件数について 

(2) 要保護児童対策地域協議会について 

(3) 子どもの権利について 

(4) 虐待をする家庭への支援について 

２ 浦添市における子育てについて 

(1) ０歳・１歳・２歳の保育を必要とする児童の保育所等施設

への受入状況について 

(2) 一時預かりについて 

(3) 伴走型相談支援の現状について 

(4) 不登校を解消する取り組みについて 

(5) 不登校児童の家庭への支援について 

19 護得久 朝 文  

１ 公共工事の入札状況について 

２ モノレール三両編成に対する浦添市の取り組み 

３ モノレール駅周辺の整備について 

４ 都市公園の指定管理業務について 

５ 沖縄中南部都市圏のパーソントリップ調査について 

６ 伊奈武瀬球場について 

 (1) 球場の整備について 

 (2) 代替地の状況について 

７ 浦添市スポーツ協会への支援について 

８ 地域防災の取り組みについて 

９ 自治会のスピーカー、防災無線スピーカーの市内全域に拡声

するための整備について 

20 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

21 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 
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 (1) ９月１日の待機児童数と入所待ち児童数について 

 (2) 保育士配置の現状からみる保育士配置基準について 

 (3) 台風時の保育について 

 (4) 発達支援児保育について 

 (5) 認可外保育施設の支援策について 

２ 地域子ども・子育て支援事業についてお伺いします。 

 (1) 放課後児童健全育成事業について 

 (2) 地域子育て支援拠点事業について 

３ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の不登校の実態について 

  ①９月１日の不登校の児童生徒数について 

  ②教育相談支援員について 

  ③校内自立支援員について 

  ④教育相談員について 

  ⑤子どもの居場所について 

 (2) 幼保小の架け橋プログラムについて 

４ 新浦添市民体育館建設による影響についてお伺いします。 

22 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 株式会社エヌ・ティ・ティ・データ九州との一連の訴訟に

ついて 

  ①本市の和解金総額を伺う。 

  ②弁護士費用にかかった総額を伺う。 

  ③弁護士は何人か伺う。 

  ④市議会全会一致附帯決議について市長の見解を伺う。 

  ⑤市長として個人で負担するのかを伺う。 

 (2) ＴｉｋＴоｋ市長について 

  ①市長はＴｉｋＴｏｋを何回アップしたのかを伺う。 

  ②かかった総費用を伺う。 

 (3) 市民との約束を破り、退職金を受け取ったことについて 

 (4) キッズファーストより自分ファーストをいつまで続けるの

か伺う。 

 (5) 他市に比べて市の発展が遅れている理由を伺う。 

 (6) 給食費の完全無償化はいつ実現できるのか伺う。 

２ 自治会支援策について 

 (1) 自治会の加入状況を伺う。 

 (2) 市内在住の市職員の自治会加入状況を伺う。 

 (3) 市内在住の市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

 (4) 災害時における自治会の役割と活用について伺う。 
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３ 教育・保育行政について 

 (1) 公立保育所の土曜日保育がなぜ２時までなのか伺う。 

23 真栄城 玄 誠  

１ 前田１丁目４番１号付近の土砂崩れについて 

２ 学校給食費の完全無償化について 

３ 社会福祉協議会の訪問介護事業の廃止について 

４ パークゴルフ場の設置について 

 (1) パークゴルフ人口増への対応について 

 (2) 内間西公園の屋外舞台広場をパークゴルフが出来るように

整備することについて 

５ 住民監査請求について 

６ 社会福祉センターを新築又は改築で複合化して、諸団体等を 

入居させることについて 

７ 再犯防止推進計画書の策定について 

８ 裁判上の和解について（和解の相手 エヌ・ティ・ティ・デ 

ータ九州） 

24 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて  

(1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行って

いる教職員の割合について  

(2) 直近３か月間における公立小中学校教職員の最長の残業時

間について  

(3) 学校現場の抜本的な負担軽減に向け教職員の増員を市独自

で行うことについて  

２ 生徒に対し合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が問

題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、個

性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

(1) 本市５中学校のホームページに校則を掲載することについ

て進捗を伺う。 

(2) 校則見直しにあたり第三者機関の活用を検討することにつ

いて進捗を伺う。 

３ 浦添市は子育てに奮闘するお母さんたちの声に向き合うこと

なく親子の居場所を奪いました。子育て支援センター等の廃止

を撤回し早急に再開させることについて 

４ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から社協
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の存続そのものが見通せない状況になっており、本市が財政面

においても積極的に関わる姿勢が求められています。  

(1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

(2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化及び職員の雇用

確保のために人件費補助を行うことについて 

５ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を市が率先して行うことについて  

６ カーミージーの私有地化問題について 

７ 認可外保育施設に給食を配膳するケータリング事業の実施に

ついて 

25 又 吉 謙 一  

１ 屋内型児童遊戯施設の設置について 

２ ヤングケアラーの実態と対応策について 

26 下 地 惠 典  

１ 区画整理事業について 

 (1) てだこ浦西駅周辺土地区画整理事業の進捗について 

 (2) 南第二地区土地区画整理事業区域内における桜並木の保全

について 

２ 沖縄都市モノレール３両化導入加速化事業について 

 沖縄都市モノレールは平成15年８月10日に開業し、今年８月10

日には20周年を祝うための20周年式典と３両化車両の運行開始

式が那覇空港で開催されました。また、この間の令和元年10月

１日には首里駅以降の区間が延長され、本市では３駅が開業、

今年で４周年を迎えており、利用が順調に推移していると伺っ

ています。 

  先日、３両化車両の運行開始式がありましたが、そもそも３

両化車両の導入に取り組んでいる理由について伺います。 

 以 上 


